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Ascensore Unitre Albenga, il presidente dell’associazione:
“La sede sarà più accessibile”
di Redazione
27 Gennaio 2016 – 14:23

Albenga. “Sono iniziati i lavori per dotare la nostra sede di Piazza San Domenico di un
ascensore, esigenza molto sentita dai nostri soci, che ben presto potranno disporre di uno
spazio più facilmente raggiungibile. Ringraziamo pertanto l’amministrazione comunale, e
l’assessore Tullio Ghiglione, che si sono mostrati attenti alle nostre esigenze, confidando in
un proficuo rapporto di collaborazione anche in futuro”. Queste le parole del presidente
Unitre Comprensoriale Ingauna Alfredo Sgarlato, che interviene in prima persona sulla
vicenda dell’ascensore.

“Ringraziamo inoltre  la  Fondazione  De  Mari,  che  ha  collaborato  col  Comune  per  la
realizzazione dell’opera.  Cogliamo altresì  l’occasione per ringraziare l’amministrazione
uscente, che specialmente nella persona del Dott. Eraldo Ciangherotti, ha collaborato con
noi nell’iniziare l’iter dei lavori. Personalmente voglio ringraziare il mio predecessore alla
presidenza, Gustavo Ravera, del cui lavoro appassionato cogliamo i  frutti” conclude il
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presidente Sgarlato.
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